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Lívia sobe ao pódio em campeonato nacional de Kickboxing

Os atletas itaunenses Lívia Paula Magalhães e Tiago Elias Resende, acompanhados do mestre Marcos
Paulo Silva da Academia Marcos Top Team, participaram da Copa Brasil de Kickboxing 2023 que

aconteceu no Ginásio Guanandizão - Campo Grande - Mato Grosso do Sul, de 7 a 10 de setembro. A atleta
Lívia Paula, que é campeã do mineiro, ficou em terceiro lugar no campeonato nacional.  Parabenizamos a

todos pela participação e conquista.
Nas fotos, Lívia durante o campeonato e com o atleta Tiago Elias e o mestre Marcos Paulo

Cleide Matos
curtindo as
belezas da

praia do
Gunga, em

Maceió, com
seu filho

Carlos
Augusto

Itaúna: uma cidade que mistura história e modernidade, cultura e
natureza, e acolhe seus moradores e visitantes de braços abertos. Que

este aniversário traga ainda mais motivos para celebrarmos e nos
orgulharmos dessa cidade maravilhosa e tão querida.

Parabéns a todos os itaunenses!!!! Um povo que sabe valorizar suas
raízes, mas também está sempre em busca de inovação e avanço

social!

Nivers
Parabenizamos:

Dia 12 - Danilo Zaidan
Dia 13 - Gilson Moreira
Dia 14 -Ricarte Corradi,

Marcos Júnior e Wesley Jr.
Dia 19 - Isabela Bagni
Dia 20 - Sonísia Penido

Dia 21 - Regina Saldanha
Dia 22 - Pia Márcia Chaves

Sindicato dos Trabalhadores Transportes Rodoviários de Itaúna

V
alor B

ru
to d e Veicu

lação: R
$ 1.600,00
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Michely
Martins

Costela de porco
com umbigo de

banana

Por volta de 00h18 do dia 08/09, sexta-feira, a PMMG durante
operação policial no Bairro Morada Nova, localizou dois indivíduos
em local conhecido por tráfico de drogas. Os autores ao visualizarem
a viatura policial empreenderam fuga, porém um deles  foi abordado
e identificado como homem de 23 anos, com ocorrências policiais
por receptação, ameaça, furto e lesão corporal.

Durante busca pessoal, foram localizados com o autor 12 pinos
de cocaína, que foram apreendidos juntamente com o celular do
autor que foi preso pelo crime de tráfico de drogas e encaminhado
para Delegacia de Polícia Civil.““*Polícia Militar de Minas Gerais:
248 Anos, compromisso com a segurança.*

Conforme combinado, querido
leitor do Jornal Integração, está aqui
a receita  cujo ingrediente principal é
o umbigo de banana  que, embora não

Por volta de 05h43 do dia 07/09, quinta-feira, a PMMG foi
acionada no Povoado Ponta da Serra por uma mulher de 40 anos,
que informou à equipe policial que seu ex-amásio a estaria
ameaçando e solicitou apoio para que pudesse se retirar da
residência com seus dois filhos.

Durante as diligências, a vítima entregou a equipe policial 28
munições calibre .38 que seria propriedade do autor. Questionado
o autor relatou que possuía uma espingarda e que com o término
do relacionamento "desfez" da arma.

O autor, homem de 40 anos, que tem ocorrências policiais por
agressões e ameaças no contexto da Lei Maria da Penha, foi preso
e encaminhado para Delegacia de Polícia Civil juntamente com as
munições apreendidas.

O conselho tutelar foi acionado para acompanhar o caso, tendo
em vista os filhos do casal terem 11 e 04 anos de idade.

Registro encaminhado para Polícia Civil.

Por volta de 16h22 do dia
08/09, sexta-feira, a PMMG
durante operação policial no
Bairro Morada Nova, abordou
motocicleta com dois
ocupantes. O condutor estava
com o capacete a "meia
cabeça".

O condutor foi identificado
como um homem de 54 anos e o
passageiro como homem de 18
anos, ambos sem ocorrências
policiais anteriores. Durante a
fiscalização, o condutor
apresentou habilitação regular,
apresentou também documento
aparentemente CRLV
constando licenciamento 2023,

Por volta de 14h30 do dia
10/09, domingo, a PM recebeu
denúncia de disparos de arma
de fogo no Bairro Jadir Marinho
e que o autor estaria em um carro
escuro, provavelmente Corolla.
No local não foi localizado
nenhum sinal de disparos. Em
diligências, foi feito contato
com uma mulher de 25 anos, que
relatou que estava na residência
de sua amiga, ouviu barulhos
semelhantes a disparos de arma
de fogo e que ao chegar na rua
viu o carro de seu companheiro
seguindo sentido ignorado.
Ainda segundo a vítima, ela tem
um relacionamento de 02 anos
e está brigada com o autor há
cerca de 01 mês e que nessa
mesma data ele havia quebrado
o retrovisor do seu veículo,
HB20  e também tentado
atropela-la.

Por volta de 18h50 do dia 08/09, sexta-feira, a PMMG durante
operação policial no Bairro Cidade Nova, abordou  um homem de
29 anos, com ocorrências policiais por porte de drogas para
consumo, ameaça,  diversos furtos e agressão.Em consulta ao
sistema informatizado, foi identificado mandado de prisão em
desfavor do abordado, que foi preso e encaminhado para Delegacia.

No Morada Nova
Por volta de 18h19 do dia 13/09, quarta-feira, a PMMG durante

operação policial no Bairro Morada Nova, abordou homem de 25
anos com ocorrências policiais por agressão, ameaça, furto, dano,
porte ilegal de arma de fogo e tráfico de drogas. Foi identificado
mandado de prisão em desfavor do abordado, que foi preso.

Foi realizado rastreamento,
o veículo utilizado pelo autor foi
identificado como Honda Civic
cor Cinza, que foi localizado no
Bairro Graças, onde o autor
reside. Na residência foram
localizados ainda 02 porções de
cocaína, 01 porção de maconha,
01 balança de precisão. O
veículo utilizado pelo autor foi
removido ao pátio credenciado,
em seu interior foi localizada
quantia em dinheiro, que foi
apreendida e encaminhada para
Delegacia de Polícia Civil
juntamente com os demais
materiais citados.

A vítima e a testemunha,
mulher de 26 anos,
acrescentaram que as agressões
físicas são constantes no
relacionamento e não souberam
indicar o paradeiro naquele
momento.

porém não foi possível realizar
sua conferência pelo QR Code.

Em consulta no sistema, foi
constatado que a motocicleta
Honda Titan cor verde estava
licenciada somente até o ano
2021. Questionado, o autor
disse que sua filha havia pago
as taxas e impresso o
documento.

A motocicleta foi apreendida
e encaminhada para o pátio
credenciado, o autor foi preso
por adulteração de documento
público e encaminhado para
Delegacia de Polícia Civil
juntamente com o documento
adulterado.

Por volta de 16 horas do dia 12/09, terça-feira, a PM durante
operação policial no Bairro São Francisco, visualizou indivíduo
que ao avistar a equipe policial retirou uma sacola da cintura, a
dispensou e empreendeu fuga.

O indivíduo foi identificado pela equipe como homem de 24
anos, com ocorrências policiais por porte de drogas para consumo
pessoal, tráfico de drogas, furto, ameaça, lesão corporal e roubo.
A sacola dispensada foi encontrada e em seu interior foram
localizados 48 micro tubos (pinos) de cocaína, material que foi
apreendido e encaminhado para Delegacia de Polícia Civil.

Na manhã de segunda-feira, (11/09), foi realizada na sede da 9ª
Cia PM Ind a apresentação do Cadete Afonso, do Curso de
Formação de Oficiais da Polícia Militar (CFO-PM) oriundo da
Academia de Polícia Militar, para a realização do estágio
operacional. O discente foi recebido pelo Major Alexsandro,
comandante da 9ª Cia PM Ind,  e demais oficiais chefes das seções
da unidade.

seja tão comum o consumo,  é extremamente saudável!
INGREDIENTES:

1 kg de costelinha de porco; 4 umbigos de banana; 1
limão; sal; Alho; salsinha; cebolinha; Pimenta a gosto

MODO DE PREPARO:
Tempere a costela a gosto e refogue em uma panela grande.

Reserve.
Limpe os umbigos até que fique apenas a parte clara. Pique

em uma vasilha com água e limão, para que ele não escureça.
Leve ao fogo para ferventar umas três a quatro vezes não
esquecendo de colocar caldo de limão na água.

Depois de ferventado deixe secar no escorredor. Junte a
costelinha que já está cozida, coloque um pouco de água, os
temperos e deixe ferver até dar um ensopado delicioso!

Bom apetite!
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Casamento é a única
opção em que a pessoa

é liberada por mau
comportamento!

In Memoriam

De advogado I
Um advogado vai caçar patos
numa fazenda. Já na caça, dá um
tiro e acerta num pato, mas o
bicho cai dentro da propriedade
de um lavrador. Enquanto o
advogado saltava a cerca, o
lavrador chega no trator e
pergunta-lhe o que estava ele a
fazer.
O advogado respondeu:
- Acabei de matar um pato, mas
ele caiu na sua terra, e agora vou
buscá-lo.
O alentejano responde:
- Esta propriedade é privada,
por isso não pode entrar.
O advogado, indignado:
- Eu sou um dos melhores
advogados do Brasil! Se não me
deixar ir buscar o pato eu o
processo e fico com tudo o que
tem!
O lavrador sorriu e disse:
- O senhor não sabe como é que
funcionam as coisas aqui. Nós
aqui temos o Código
Napoleônico, ou seja, nós
resolvemos estas pequenas
zangas com a Regra dos Três
Pontapés: primeiro eu dou-lhe
três pontapés; depois você dá-
me três pontapés; e assim
consecutivamente até um de
nós desistir!
O advogado já estava ficando
bravo, olhou para o velho e
pensou que era fácil dar-lhe uma
carga de porrada. Por isso,
aceitou resolver as coisas
segundo o costume local.
O lavrador, muito lentamente,
saiu do trator e caminhou até
perto do advogado. O primeiro
pontapé, dado com uma galocha
bem pesada, acertou
diretamente nas bolas do
advogado, que caiu de joelhos
e vomitou. O segundo pontapé
quase arrancou o nariz do
advogado. Quando o
advogado caiu de cara no chão
com as dores, o lavrador
apontou o terceiro pontapé nos
rins, o que fez com que o outro
quase desistisse.
Contudo, o coração vingativo
do advogado falou mais forte.
Ele não desistiu, levantou-se,
todo ensanguentado, e disse:
- Bora, velhote! Agora é a minha
vez!
O alentejano sorriu e disse:
- Não… Eu desisto! Leve lá o
pato!

De advogado II
Num estabelecimento prisional,
um recluso pergunta a outro que
tinha acabado de entrar:
- Oh meu, porque é que vieste
aqui parar?
Responde o outro:
- Coisas da inexperiência e
mocidade.
Diz o primeiro:
-Eh pá, tás a me gozar. ou quê?
Tu tens praí uns cinquenta
anos!
E o outro esclarece:
- Pois tenho, mas eu referia-me
ao meu advogado.

De advogado III
As grades que separam o Céu e

o Inferno estão em muito mau
estado, pelo que São Pedro vai
falar com o diabo para as
repararem e dividirem o custo a
meias.
Diz o diabo:
- Nem penses! É que nem em
sonhos!
Sem pensar duas vezes, diz São
Pedro:
- Bom, nesse caso, se não
queres resolver as coisas a bem,
vou arranjar um advogado.
Rindo-se, responde o diabo:
- Ah! E vais encontrá-lo onde?

Advogado no Banco 24 Horas
Um advogado vai a um
multibanco com um sofisticado
sistema de segurança. Assim
que introduz o cartão, dispara
um alarme e uma gravação:
- Ladrão, ladrão, ladrão!
Exclama o advogado todo
atrapalhado:
- P*rra enganei-me. Coloquei o
meu cartão profissional em vez
do cartão do banco!

Viver só a pão e água
Ela, loucamente apaixonada:
- Meu amor, viverei contigo nem
que seja só a pão e água!
Ele, realista:
- E aonde é que a gente vai
arranjar o pão?

Joãozinho
Dia de exame na escola do
Joãozinho, 100 alunos na sala,
professora chata, impaciente e
louca para ir embora. Diz a
professora:
- Dez em ponto a prova termina,
e quem não entregar até esta
hora não entrega mais!
Às 10h10, Joãozinho corre com
a prova na mão até à mesa da
professora que arrumava as
coisas para ir embora. Recusa a
professora:
- Eu avisei que não aceitaria
provas fora do horário.
Esqueça!
Joãozinho, com ar de
autoritarismo, perguntou:
- Você sabe com quem está a
falar?
A resposta da professora tinha
um certo sarcasmo:
- Não, não faço a menor ideia…
Empinando mais o nariz,
Joãozinho voltou a repetir:
- Tem certeza disso?
- Absolutíssima! – respondeu a
professora.
Joãozinho levanta então a
imensa pilha de provas, enfia a
dele no meio, dá uma
embaralhadinha e diz:
- Então descubra…

Vacas Loucas
Estão duas vacas a pastar numa
quinta quando uma se vira para
a outra e pergunta:
- Não te preocupa esse problema
das vacas loucas?
Responde a outra:
- A mim não, eu sou um coelho!!

Relembrando
Um casal vai passear no campo.
Chegam a um local bucólico
muito familiar. Diz ela:

- Querido, lembras-te deste
sítio? Vamos fazer o mesmo que
fizemos há vinte anos?
O marido para o carro. A mulher
encosta-o à cerca e fazem s**...:
Gritam, contorcem-se e agitam-
se loucamente. Desmaiam
ambos exaustos.
Acordam meia hora depois e diz
a mulher:
- Querido, nunca tivemos uma
experiência tão forte… Nem há
vinte anos!
Responde o marido:
- Pois não amor, há vinte anos
ainda não tinham eletrificado a
cerca…

De maluco
Um maluco, completamente
louco, atira-se da janela do
terceiro andar do manicômio.
Logo, junta uma multidão em
volta dele e um homem,
percebendo que ele ainda está
vivo, pergunta:
- Rapaz, o que aconteceu?!
E o maluco responde:
- Sei lá eu! Também acabei de
chegar aqui!

Espirros
Um homem e uma mulher viajam
sentados lado a lado num avião.
De repente a mulher espirra,
pega num lenço e passa-o
cuidadosamente entre as
pernas. O homem não tem a
certeza se viu bem e conclui que
foi uma alucinação.
Alguns minutos passam e a
mulher volta a espirrar, treme e
pega num lenço passando-o
cuidadosamente entre as
pernas mais uma vez. O homem
começa a ficar doido com aquilo,
ele não pode acreditar no que
os seus olhos vêem. Mais uns
minutos passam e a mulher
volta a espirrar. Ela volta a fazer
o mesmo e o homem já não
conseguiu aguentar mais,
voltou-se para a mulher e disse:
- Por 3 vezes a senhora espirrou,
e por 3 vezes pegou no seu
lenço e o passou por entre as
pernas, está a querer dizer-me
alguma coisa, ou está só a tentar
deixar-me louco?
A mulher respondeu:
- Peço desculpa se o perturbei,
eu sofro de um mal
extremamente raro que faz com

que cada vez que espirre eu
tenha um orgasmo.
O homem, com remorsos do que
tinha dito antes, disse:
- As minhas sinceras desculpas,
não sabia que era um problema
de saúde, o que é que está a
tomar para isso?
A mulher olha para ele, sorri e
diz:
- Tomo todas as manhãs um
copo de pimenta!

Namorados
No ônibus, a namorada diz ao
namorado:
— Não estou gostando de ver
você paquerando aquela loura
que está ali no banco da frente!
— Quem? — pergunta ele. —
Aquela gata, de minissaia verde,
blusa marrom, meias pretas e
casaco de camurça?
— É essa mesma!
— Besteira, amor! Eu nem tinha
reparado nela...

De loira
A loura estava tentando tirar a
tampa da Coca-Cola e não
conseguia.
- Que inferno!
O dono do bar explicou:
- Você tem que torcer.
E a loura, batendo palmas:
- Vamos Tam-pi-nha! Vamos
Tam-pi-nha!

De loira
A loura divina liga para o
obstetra:
— Doutor, será que por acaso
não esqueci minha calcinha aí
no consultório, depois do exame
de hoje de tarde?
Depois de uma espera, o médico
respondeu:
— Acho que não está aqui, não.
— Desculpe por incomodar,
doutor. Vou tentar com o
dentista.

Cabelos no Paletó
A mulher pega o paletó do
marido e berra:
— O que significa esse cabelo
louro na sua roupa?
E ele:
— Significa que esse paletó não
é lavado desde o tempo em que
você oxigenava seu cabelo...

Sindiextra reuniu especialistas para tratar
do assunto em evento gratuito

O Sindicato da Indústria Mineral do Estado de Minas Gerais
(Sindiextra) e a NMC Sustentabilidade Integrativa promoveram
nesta quarta-feira (9/8) a palestra ESG na prática: Desafios e
oportunidades para a mineração. O evento faz parte do programa
Mineração de Minas - Portadora de Futuro que conta, nesta edição,
com a parceria da FIEMG, por meio do Instituto Euvaldo Lodi
(IEL).

Com transmissão gratuita pelo YouTube da Federação, a
palestra foi conduzida pelos presidentes do Sindiextra, Luís Márcio
e da NMC, Antônio Nahas, que convidaram o gerente de
Normalização Nacional da ABNT, Cláudio Guerreiro e o country
manager da Jacobina Mineração e Comércio - JMC, Sandro
Magalhães, junto da gerente de Saúde, Segurança e Meio Ambiente
(SSMA), Enilda de Paula.

O anfitrião do Sindiextra diz que inaugura esse projeto na
FIEMG com muita satisfação, dizendo que será primeiro de muitos.
"Desejo uma boa imersão neste tema muito importante para o
futuro, que é o ESG", considera Luís Márcio.

Antônio Nahas, da NMC, abre a conversa afirmando que o
mundo vive nesse momento uma transição energética que coloca
novos desafios para a mineração. "A indústria que tem que
modificar e ser cada dia melhor. Por isso, precisamos interagir
melhor com a comunidade, com os setores internacionais e com o
poder público", anuncia Nahas.

ESG e a PR 2030
O especialista da ABNT, Cláudio Guerreiro falou sobre a Prática

Recomendada (PR) 2030 e mostrou os caminhos para essa
verificação considerada tão importante para o cenário ESG no
Brasil. "A PR 2030 compartilha informação de qualidade de forma
consistente, alinhada com as melhores práticas internacionais.
Serve de inspiração e orientação para as empresas que queiram
trilhar a Jornada ESG, como bem colocou a relatora da CEE-256 da
ABNT", explica.

Guerreiro ainda diz que as normas da ABNT são dinâmicas,
podem ser revisitadas, sofrer alteração e evoluir. "Por isso, temos
que estar sempre atentos aos movimentos globais em relação ao
tema" e ainda explica que o objetivo da ABNT, em relação ao tema
"é criar um padrão normativo para que organizações de qualquer
porte ou setor possam facilmente compreender, avaliar e incorporar
o ESG em seu modelo de gestão. E também preparar as organizações,
bem como as cadeias produtivas, para serem mais competitivas e
resilientes às exigências ESG que estão emergindo globalmente",
reitera o gerente da ABNT.

Os representantes da JMC falaram sobre o pioneirismo da
Declaração de Conformidade da PR 2030 concedida pela ABNT,
que certifica a aplicação das normas na indústria como modelo de
negócios dentro das práticas ESG.

A ArcelorMittal Brasil divulgou o Relatório de Sustentabilidade
do ano de 2022, em que apresenta as principais ações
desenvolvidas ao longo do ano, incluindo iniciativas de
preservação do meio ambiente e para o desenvolvimento das
comunidades onde a empresa atua. Um dos destaques é o
detalhamento do plano de investimentos de cerca de R$ 25 bilhões
da empresa – o maior em andamento da indústria brasileira do aço
–, destinado à ampliação de plantas, à construção de parque eólico
em parceria com a Casa dos Ventos e também à aquisição da Unidade
de Pecém (antiga CSP). A publicação traz, ainda, o compromisso
mundial assumido pelo Grupo de ser carbono neutro até 2050 e de
liderar o processo de transição para uma economia de baixo
carbono. A conquista da certificação Responsible Steel™ pelas
unidades de Tubarão (ES), Monlevade (MG) e Vega (SC) também
é destacada.

Sobre a liderança da ArcelorMittal no Brasil, o Relatório
apresenta o desempenho da empresa em um ano muito positivo,
no qual a produção de suas unidades somou 12,7 milhões de
toneladas de aço e 3,3 milhões de toneladas de minério de ferro. A
publicação reforça as metas, valores e objetivos da ArcelorMittal,
bem como fornece dados e informações sobre governança
corporativa. Aprofunda também em temáticas como investimentos
sociais, que somaram R$ 78 milhões no ano – entre recursos
próprios e incentivados – e beneficiaram 365 mil pessoas, além de
detalhar ações voltadas para eficiência energética, saúde e
segurança, integridade, compliance, diversidade e inclusão,
inovação e gestão da cadeia de fornecimento.

Elaborada em conformidade com as normas da versão
Standards 2021 da Global Reporting Initiative (GRI) – padrão
adotado mundialmente para relatórios de sustentabilidade –, a
publicação passou pela auditoria externa da Bureau Veritas.



Nove projetos estavam na
pauta para votação na Reunião
da Câmara de terça-feira. Oito
deles foram aprovados. Já o
projeto de autoria dos
vereadores Eninho e Da Lua
teve a votação adiada para
aprimoramento.

Este projeto tratava da
possibilidade de o vereador que
estiver impedido de ir à reunião
por motivo de saúde ou uma
emergência poder votar
remotamente os projetos que
estiverem na pauta, mas sem

“O maior interesse em estar aqui é do próprio vereador, em
casos de saúde ou emergências, ele não terá direito a falar,
só a votar”
Do vereador Eninho, defendendo seu projeto de o vereador
poder votar nos projetos virtualmente, caso tenha impedimento
justificado de não comparecimento à reunião de terça-feira

“Acho o projeto do Eninho de suma importância, nunca faltei
a uma reunião e já deixei de cumprir agenda em Brasília
para não deixar de vir”
Do vereador Gustavo Dornas

“O que não pode acontecer é usar o projeto para correr de
reunião”
Do vereador Toinzinho, da necessidade de regulamentar, para
a lei não ser usada de forma negativa

“Minha única preocupação era a manipulação de votação
de projeto, já aconteceu de colocarem projeto na pauta para
votação quando se sabe que um vereador estará ausente”
Do vereador Da Lua, que era coautor do projeto com Eninho,
mas que retirou seu nome do projeto ao final da reunião

“Devemos estar mobilizados para não ser só um sonho, que
seja palpável a tarifa zero, só com nossa pressão vamos
conseguir avançar”
Da cidadã  Júlia Soares de Freitas, que usou a Tribuna da Casa
para  defender a tarifa zero no transporte público

“Ninguém pode ficar com falta de água, principalmente nos
finais de semana, é muito triste, muito chato isto”
Do vereador Silvano sobre as várias reuniões que tem feito no
SAAE e com o prefeito para sanar a falta de água nas
comunidade rurais

“O Decreto Legislativo é uma urgência e ainda não foi
colocado na pauta de votação, peço agilidade à Procuradoria
e às Comissões para ele ir a plenário”
Do vereador Kaio Guimarães, sobre seu decreto e do vereador
Eninho, que susta o decreto do Prefeito que aumentou a
passagem do transporte coletivo para R$ 6,50

“Como se vai inaugurar a  ETE - Estação de Tratamento de
Esgoto se em várias partes da cidade tem esgoto derramando
nos rios?”
Do vereador Toinzinho

“Alguns chamam a Secretaria de Cultura de Secretaria de
Eventos”
Da vereadora Edênia, cobrando resposta sobre suas
reivindicações para a classe cultural

“Precisamos garantir ambiente seguro e adequado para a
prática do skate”
Da vereadora Edênia cobrando do Executivo modernização e
melhorias na pista, na avenida Jove Soares, para atender a
demanda que aumentou muito

“Já cobrei várias vezes a construção de um abrigo temporário
para abrigar os  cães que sofrem maus tratos, é obrigação da
Prefeitura e nunca tive resposta”
Da vereadora Carol Faria

“O Bairro Santanense era uma carniça que vinha do curtume,
mas melhorou muito, agora o mau cheiro que está vindo do
rio está insuportável. É impossível inaugurar a ETE com
rios lotados de esgoto”
Da vereadora Márcia Cristina sobre a inauguração no dia 16

“A ETE não vai tratar nada, porque o esgoto está dentro do
rio, não tem como jogar o rio dentro da ETE”
Do vereador Kaio Guimarães

“Até quando vai se discutir o contrato do transporte coletivo
que termina em 2037? É cachorro correndo atrás do rabo”
Do ex-vereador Mirinho, lembrando o trabalho  sem resultado
efetivo realizado quando vereador e defendendo que os
vereadores sentem com o Prefeito e passem a debater a tarifa
zero para resolver o problema definitivamente

“Quanto menos usuário, mais caro vai ficar”
Do mesmo, justificando que a população está envelhecendo e
o usuário está diminuindo cada vez mais

“É hora de sentar com o Prefeito e tentar planejar para a
frente”
Do vereador Toinzinho sobre o transporte coletivo

“Se você quer ter tarifa zero, alguém tem de pagar”
Do vereador Leo Alves, manifestando-se contra a
municipalização do transsporte

pronunciamento.
O vereador Da Lua acabou

pedindo a retirada do seu nome
do projeto e ficou definida
reunião com o Presidente
Nesval Jr. para emendas
agregadoras, como estabelecer
prazos para esta participação
virtual, as justificativas que
seriam aceitas, visando
enriquecer e dar transparência
ao projeto.

Participação Popular
Usando a Tribuna da Casa,

a jovem Júlia Soares de Freitas

citou cerca de 13 municípios que
já aplicaram a tarifa zero no
transporte público. Ela pediu
que o assunto fosse debatido e
pediu mobilização para que o
sonho se tornasse palpável.

Já usando a participação
popular, o ex-vereador Mirinho
também falou que o Decreto
Legislativo (de autoria dos
vereadores Kaio e Eninho) ia
fracassar e que os vereadores
deviam procurar resolver o
problema do transporte público
de maneira definitiva, pois

senão aconteceria a mesma
polêmica até 2.037 quando
expira o contrato da concessão.
Mirinho lembrou que já passou
por estas discussões quando
vereador e salientou que a
população está envelhecendo e
o usuário do transporte
coletivo vai diminuir cada vez
mais e com esta diminuição vai
ficar cada vez mais caro. Ele tam-
bém pediu que os vereadores
sentassem com o Prefeito para
discutir a tarifa zero.

Inauguração da ETE
A inauguração da ETE -

Estação de Tratamento do
Esgoto no sábado, dia 16 de
setembro, Dia do Aniversário
da cidade, também foi muito
comentada. Apesar de ser
considerada uma grande
conquista, os vereadores
observaram que tem muito
esgoto sendo despejado nos
rios e córregos da cidade e que
isto deve ser sanado, senão o
esgoto a ser tratado não
chegaria à ETE.

 Esta questão foi muito
abordada e denunciada pelo
vereador Da Lua e a Comissão
de Meio Ambiente da Câmara
está com relatório quase pronto
para levar  ao Ministério Público.

O vereador Eninho é o autor do projeto que altera Regimento Interno da Câmara para possibilitar ao vereador votar remotamente
quando impossibilitado de ir à reunião por motivo justificável. O vereador e presidente do Legislativo Nesval Jr. vai se reunir com
Eninho para aprimoramento do projeto que, se for aprovado, poderá ser implantado no ano que vem.

Duas pessoas usaram os expedientes destinados aos populares abordando a polêmica do transporte público e aumento absurdo da
passagem. Júlia usou a Tribuna da Casa e pediu mobilização e debate sobre a possibilidade de ser instituída tarifa zero na cidade. Já o
ex-vereador Mirinho usou a Participação Popular e falou que os vereadores tinham um papel histórico de resolver definitivamente o
problema do transporte coletivo, pois o contrato vai até 2037 e as polêmicas iam se repetir até lá. Ele defendeu que os vereadores
sentassem com o Prefeito e buscassem viabilizar a tarifa zero.

O vereador Kaio disse esperar que seu projeto e do Eninho do
Decreto Legislativo que susta o decreto do Prefeito que aumentou
a passagem para R$ 6,50 fosse apreciado na próxima reunião.

O vereador Toinzinho lembrou que a ETE teve início com o Prefeito
Eugênio, que conseguiu empréstimo de R$ 3 milhões. Que na
administração do Osmando conseguiram 14 milhões a fundo
perdido para a construção. Que o ex-diretor do SAAE, Wandick,
destinou R$ 5 milhões para a ETE, uma obra de muitas mãos.

A vereadora Carol Faria cobrou da Administração Municipal a
construção de um abrigo temporário para cães que sofrem maus
tratos e cães abandonados nas ruas. “É uma obrigação do
Executivo”, disse ela, ressaltando que os acolhedores de animais
não têm mais lugar para abrigá-los e só ela cuida de 15 animais em
sua casa.
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A Paróquia de Nossa Senhora Aparecida de Itaúna está
organizando uma grande estrutura para mais uma edição da
tradicional Festa da Padroeira. Este ano, os fiéis participarão de 12

n o  d i a   0 1  d e  o u t u b r o .  S e r ã o  1 2  d i a s  d e  f e s t a
dias de programação religiosa, tendo início no dia 01 de outubro,
e indo até a data em que se celebra a Padroeira do Brasil, 12 de
outubro.

No último ano, a festa retornou ao seu formato original, depois
de dois anos de pandemia. Mais de 30 mil pessoas passaram pela
igreja e a expectativa é de que esse número seja superado. Assim
como nos últimos anos, serão realizados shows e barraquinhas
durante todos os dias de festa. A fim de proporcionar conforto e
segurança aos participantes, a Festa da Padroeira oferecerá uma
completa estrutura de tendas, telões, palco e praça de alimentação.

Programação religiosa
As festividades terão início no dia 1 de outubro, domingo, às

16h30, com a carreata com a imagem de Nossa Senhora Aparecida
pelas ruas da cidade. Logo após, às 18h, haverá missa.

Entre os dias 3 e 11 de outubro, haverá a oração do novenário
às 19h, com a celebração da missa, às 19h30. Apenas no domingo,
dia 8 de outubro, os horários são diferentes. Nesta data, o
novenário será contemplado às 17h30, seguido da missa, às 18h.

O ponto alto das comemorações se dará no dia 12 de outubro,
quinta-feira, quando se celebra o dia da Padroeira do Brasil. Nesta
data, serão realizadas missas ao longo de todo o dia para atender
ao grande número de devotos. As celebrações serão realizadas às
4h, 6h, 8h, 10h, 12h, 15h e 17h. Na última celebração, haverá
procissão com a imagem da Santa pelas ruas do bairro de Lourdes.

A programação oficial dos shows será divulgada nas redes
sociais da Paróquia de Nossa Senhora Aparecida.

Tradição de 27 anos
No dia 10 de outubro, a Paróquia de Nossa Senhora Aparecida

completa 27 anos de instalação. Ela é composta pelas comunidades:
Nossa Senhora Aparecida, Santo Antônio, Santa Bárbara, São
Sebastião, Nossa Senhora de Lourdes, Santo Antônio da Barragem
e Jesus Misericordioso (Sumidouro).

Teatro de Bonecos
Atenção profissionais das Artes Cênicas, educadores, professores
de arte, interessados em geral, acima de 16 anos que tenham
interesse em trabalhar com Teatro de Bonecos. A Cia Teatro
Epigenia realiza no domingo, 17, das 10h às 13h, uma oficina prática
gratuita de teatro de animação, com 30 vagas. É preciso enviar
nome completo e CPF para o e-mail ct.epigenia@gmail.com.

A próxima edição da Noite Mineira de Museus e Bibliotecas já tem
data para acontecer! Quinta-feira, dia 14 de setembro, museus e
bibliotecas de todo o estado ficarão abertos até às 22h, com
programações noturnas especiais.

Nesta 3ª edição foram cadastradas 58 atividades em 49
equipamentos culturais, distribuídas por 34 municípios mineiros,
representando 11 das 13 regiões do estado. Os números surpreendem
quando comparados a última edição realizada em agosto: uma adesão
21,43% maior em relação aos municípios participantes e um aumento
de 40% nas atividades oferecidas.

A Noite Mineira de Museus e Bibliotecas é uma ação realizada
pela Secretaria de Estado de Cultura e Turismo de Minas Gerais (Secult/
MG), por meio da Superintendência de  Bibliotecas, Museus e
Economia da Criatividade, com apoio da Diretoria do Livro, Leitura,
Literatura e Bibliotecas (DLLLB) e da Diretoria de Museus (DIMUS).

Evento tem início nesse fim de semana

 A Prefeitura de Itaúna e o Centro Esportivo Padre Luiz
Turkenburg – CEPLT, darão início nesse fim de semana a
XXIII Copa Itaúna de Vôlei, Peteca, Futevôlei e Beach
Tennis – Open 2023. O evento, conhecido como Open de
quadra de areia, será disputado na praça João Augusto de
Oliveira, no bairro Padre Eustáquio, com as modalidades
peteca vôlei e futevôlei nos dias 15 a 17 e 22 a 24 de setembro
as disputas de beach tennis.

Programação
Um evento que já é tradição na cidade e vai reunir toda

a família com uma programação intensa de jogos, rua de
lazer para as crianças, barracas, food trucks e shows.

Na sexta-feira, 15 de setembro às 20h30 show com Erick
Motta e no sábado, 16 de setembro, show com Bruno e
Lucas Rocha.

Os jogos acontecem de sexta-feira a domingo durante
todo o dia. A tabela de jogos será divulgada posteriormente.

O evento é realizado pela Prefeitura de Itaúna e CEPLT
(Centro Esportivo Padre Luiz Turkenburg), patrocínio Thiago
Sat Segurança Eletrônica, Açaizim e Criarte Camisaria e
Uniformes

De orgulho a vergonha
Nunca na história desta nossa querida Itaúna, depois da
implantação do Projeto Soma, vimos o esgoto sendo lançado
no Rio São João e córregos. O SAAE, que desde sua
municipalização, foi considerado um orgulho dos itaunenses,
parece que não está enxergando a calamidade que está
acontecendo há cerca de seis meses, com prejuízos irreparáveis
à saúde e ao meio ambiente, se continuar fechando os olhos à
mortandade de peixes e espuma esquisita na água; e também o
nariz, ao mau cheiro que está tomando conta da cidade,
principalmente ao longo do rio São João e na Praça de
Santanense. A Câmara está atuando. O vereador Da Lua foi o
primeiro a denunciar. E a Comissão de Meio Ambiente,
integrada pelos vereadores Kaio Guimarães, Edênia e Eninho
está apurando as denúncias e tem constatado a sua
veracidade. O relatório deve ser enviado ao Ministério Público
na próxima semana.
Aí, SAAE! Vamos continuar a ser orgulho para nossa cidade.

Inauguração da ETE
Continuando o assunto acima, a tão esperada inauguração da
ETE - a previsão de término da construção era em 2016 - parece
que não vai adiantar nada, pois o esgoto não vai chegar até lá
para ser tratado. Vai ficar nas margens e leito dos córregos e
rio, para deleite dos urubus. Não é momento de brincadeiras
ou de projetos que não saem do papel. É hora de se tomar
atitude e partir rápido para ação emergencial. De que adianta
convidar senador e ministro  pra fazer bonito e bombar na
mídia, se o povo tá sofrendo na pele com a incompetência das
autoridades?

Bom de serviço
Sobre este podemos falar de cadeira. O secretário de
Infraestrutura Rosse Andrade é um trator pra trabalhar. Tivemos
o prazer de encontrá-lo por estes dias e conversamos um pouco
sobre seu trabalho e política. Ele nos enviou, posteriormente,
um relatório de dois dias de trabalho e, realmente, é trabalho
pra ninguém botar defeito. É claro que não se consegue atender
a tudo. A cidade cresceu muito e é necessário um quadro maior
de servidores para atender a demanda.
A política está na veia. E Rosse pode ser um excelente candidato
a Prefeito, pois tem bem o estilo do saudoso Ramalho, que foi
um dos melhores prefeitos que nossa terrinha de 122 anos já
teve.

Uso indevido
A vereadora Márcia Cristina disse na reunião da Câmara de
terça-feira que o relatório sobre o uso indevido de patrimônio
público está para ser encaminhado ao Presidente do Legislativo
Márcia é relatora da Comissão Temporária montada para apurar
as denúncias de uso de maquinário público para particular.

Tarifa zero
Tem crescido em nossa terrinha a ideia de implantação da tarifa
zero no transporte coletivo. Em Belo Horizonte, uma frente
parlamentar foi lançada na Assembleia, defendendo a ideia
para implantação em BH, exemplificando que 22 cidades em
Minas Gerais e oitenta cidades no país já implantaram algum
programa de gratuidade no transporte público.
Com certeza, cabe a nossas autoridades fazer um estudo
aprofundado sobre o assunto.
Para os defensores da ideia, a implantação da tarifa zero amplia
o acesso aos serviços de saúde e equipamentos de lazer
especialmente para a população mais vulnerável. Certíssimo!

.



Circuito Político

POLÍTICA

CIDADE

ESPORTE

 Página 5

POLÍTICA

Festa de Nossa
Senhora Aparecida
tem início da 01 de
outubro

 Página 2

XXIII Copa de
Vôlei, Peteca,
Futvôlei e Beach
Tennis

POLÍCIA
Cia da PM recebe
cadete como
estagiário

 Página 3

As Máximas da
Câmara

 Página 2

A obra no Distrito Industrial, com 99% de conclusão, marca os 122 anos de
emancipação político-administrativa da cidade e recebeu o nome “Marco Elísio
Chaves Coutinho”. Orçada em cerca de R$ 45 milhões, foi iniciada em 2012,
ainda na gestão Eugênio Pinto, sendo projetada para tratar o esgoto da cidade
em três fases e tem capacidade para 400 litros de efluentes por segundo até
2050. A Estação de Tratamento de Esgoto será inaugurada na manhã deste sábado
(16), e teve confirmada a presença do senador mineiro Carlos Viana (Podemos)
e do Ministro de Estado Chefe da Secretaria de Relações Institucionais,
Alexandre Padilha (PT), além da deputada estadual Lohanna França (PV),
prefeitos e empresários da região. A solenidade também teve o convite enviado
ao presidente Luiz Inácio Lula da Silva (PT), o governador Romeu Zema (Novo)
e o presidente do Senado, Rodrigo Pacheco (PSD), porém não houve
confirmação. Apesar da expectativa, a construção da ETE foi marcada por
sucessivos adiamentos e será inaugurada sem plena capacidade de operação, e
com muita reclamação de esgoto sendo lançado nos rios e córregos de Itaúna.
Vale lembrar que, quando Prefeito, Osmando Pereira da Silva conseguiu 14
milhões a fundo perdido (de graça) para a construção da ETE.
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A Cia Teatro Epigenia apresenta neste domingo o espetáculo
gratuito “Casa Caramujo”, às 17 horas, no Teatro Sílvio de
Mattos. A classificação etária é para maiores de 6 anos e a
duração de 55 minutos. Os ingressos estiveram disponíveis
no  Sympla e os demais serão distribuídos na portaria do
evento uma hora antes da apresentação. Sinopse: Ao
perceber que poderá perder a mãe doente, um menino
enfrenta a “Dona Morte” e consegue aprisioná-la dentro de
uma casa de caramujo, que havia sido deixada pelo seu dono
para se banhar. Quando retorna para casa, encontra sua
mãe bem, mas, aos poucos, eles e todos os moradores do
lugar começam a se deparar com um fato: ninguém consegue
mais colher frutos, legumes, verduras e pescar.
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Um trio foi detido na tarde de terça-feira 12/9, no Bairro Piedade por envolvimento com o
tráfico de drogas. No fim da tarde em averiguação a denúncias de tráfico de drogas, a PM
realizou operação no bairro. Um indivíduo foi visto em uma residência repassando drogas a
outro. Diante do flagrante, os militares iniciaram a abordagem. Dois suspeitos tentaram
fugir, mas o homem que estaria realizando a venda do entorpecente foi contido. No trajeto
que o usuário correu foi localizado 01 bucha de maconha. Na residência dele, foram
abordados outros indivíduos: um de 22 anos com ocorrências policiais por agressão e furto,
outro de 21 anos com passagens por ameaça e lesão corporal e homem de 24 anos, que
mora no local da abordagem e tem registros por tráfico de drogas, porte de drogas para
consumo, homicídio, roubo e furto. Durante buscas no imóvel foram localizados 14 pedras
e 02 porções de crack, 01 balança de precisão, 01 faca utilizada para fracionar drogas, 03
celulares e quantia em dinheiro. Nenhum dos três abordados assumiu ser dono do material
que foi apreendido e encaminhado para Delegacia.  Os três autores foram presos pelo
crime de tráfico de drogas.


